
Assemblée générale club 
Royans Escalade Vercors REVe

 10 novembre 2022 

Présents : 
Arnaud Simiand - Laurent Bourgeois - Pascal Mollard - Colas Rysiewicz - Franck Adiard -
Stéphane Laurent - Valérie Thomas - Joël Triouleyre - Christophe Franck - Cyril Cottenot
- Samuel Gautheret - Stéphane Henras - Maxime Poirier - Jonathan Mauduit - Jean Marc
Clément - Claire Gaudio - Clément Gaudio - Elise Laridant - Robin Tellene - Quentin
Chastagnier - Louis Poulain - Lionel Jacotot - Airelle Wicker - Lionel Deborde - Floriane
Jacouton - Véronique David - Stéphanie Poulain - Eméline Son - Claire Charvet - Del-
phine Dupuis - Marie Selves - Karen Exertier - Rémy Allier - Anne Richter
Excusés : Romain Gendey (vice président FFCAM/Camp4) - Cécile Konn - Samuel Bastié 

Présentation   de l’  équipe :   
Rémy Allier président, Arnaud Simiand trésorier, Pascal Mollard vice président/FFME,
Anne Richter secrétaire, Colas Rysiewicz, membre actif 
+ encadrants Diplômés d’état présents : Quentin et Maxime 

Bilan sportif & moral

Rappel de l’organisation du club en 3 volets d’après nos statuts : FFME (grimpe en salle)
- FFCAM (CAMP4-stage-école d’aventure) - section collège
Nota : le Club REVe est double aflié aux 2 fédérations FFME / FFCAM

Efectifs et organisation de l’année écoulée 
Nombres d’adultes : 117 (2021-22) contre pour l’instant 90 (2022-23)
Nombres d’enfants-ados : 98 
8 créneaux cours enfants + Groupe perf ados+ 2 cours section collège + 2 écoles d’aven-
ture (enfants et ados, sorties à la journée)
3 créneaux adultes autonomes + 1 cours adultes encadré 
+ organisation ponctuelle de journées dédiées « ados-adultes » en falaise et encadrées :
les premières séances étaient payantes puis gratuites ! Faites en la demande...

Cette année tous les cours proposés la saison précédente sont reconduits avec un peu
de demande non satisfaite (8-10 ans) et toujours la possibilité d’une séance occasionnelle
pour adultes autonomes à 10€.
Nota : Cette opportunité est destinée à faire découvrir le mur à des adultes intéressés à
une éventuelle inscription, les 10€ étant défalqués du montant de l’adhésion. Ainsi qu’à
faire profter vos amis d’une soirée grimpe ponctuelle.

Événements organisés en 2021-2022
> Contest de REVe le 5/12/2021 : Une centaine de participants, ouverts à tous, 10€ pour
les grimpeurs extérieurs + buvette/crêpes 
> Annulation de la coupe départementale janvier 2022 car trop proche des vacances de
Noël - Covid - trop peu d’inscrits et interdiction de buvette.
> Etape du championnat régional en mars 2022 précédée du démontage du mur par les
bénévoles - participation forte des bénévoles REVe saluée par les compétiteurs et la
FFME - durée 2 we (démontage-compétition-équipement de nouvelles voies)



> Barbecue de la Taupinière de fn d’année
> Camp4 en août avec la participation d’adhérents aux postes de bénévoles et/ou de
participants 

Stages enfants/ados   réalisés     :  
> Bloc à La capelle 
> Escalade à Saou pour les petits
> Canyoning dans la Roya (06)
> Stage Camp4 
+ un stage adultes grandes voies dans les Calanques (WE de l’Ascension)
Les stages sont encadrés par les moniteurs du club, les stages prévus cette année seront
annoncés sur le site internet du club.

Bilan fnancier 
L’année 2021-2022 a été une année complète sans contrainte de fermeture liée à l’ab-
sence de convention d’accès au gymnase ou au COVID, donc représentative d’un fonc-
tionnement équilibré du club REVE.
Recettes : 78 472€ 
Dépenses : 74 787€
Soit un résultat positif de 3 685€

Pour l’année en cours, 2022-2023 :
Modifcation de la convention d’utilisation du gymnase : notre accès devient payant à
partir de cette année. Le département nous demandant de régler 10 040€ (42 semaines x
18h x 13,28€/h) :
4 000€ passe en prestation d’entretien/maintenance de la SAE.
6 040€ reste donc efectivement à régler par le club. Une demande de subvention a été
faite auprès de la mairie de Pont en Royans (3 000€ prévu), resteront donc 3 040€ à payer
par REVE pour participation au frais d’entretien et chaufage/électricité. 
Mise en place et usage des badges paramétrés depuis la rentrée en remplacement des
clefs d’accès au gymnase : ces badges limitent l’entrée au gymnase aux horaires de
cours ou créneaux adultes et nous posent des problématiques pour l’accès au stockage
du matériel pour les sorties en falaise notamment les WE.

Le club est adhérent aux diférents dispositifs d’aides aux familles pour l’inscription à un
club sportif  : Pass’sport - pass région - carte tatoo - chéquier top départ  + coupon
sport/chèques vacances 

Remerciements à Victor Thomas pour son soutien au club et à Camp4, ainsi qu’à M. Mat-
téoda pour le fnancement des t-shirts bénévoles.

Perspectives pour l’année 2022-23 
Les dates à retenir !

- 19-20 novembre : stage FFME rééquipement TinaDalle + présence au salon de l’esca-
lade Alpexpo Grenoble pour représenter Camp4 Vercors

- Dimanche 4 décembre : Contest de REVe



- 25 mars 2023 : Coupe départementale enfants : appel aux bénévoles du club aux poste
de juge et pour tenir la buvette

- 3-4 Juin : étape championnat régional  jeunes + démontage le week end précédent et
rééquipement des voies : un appel aux bénévoles sera nécessaire !

Points divers
> Encadrement de l’ensemble des cours par des DE. Pour rappel c’est un choix efectué
lors la création du club afn de pérenniser l’emploi local.
Pour le moment nous ne fonctionnons qu’avec un pool de DE indépendants, le club en-
tame une réfexion sur le salariat d’un moniteur et rassemble toutes les informations né-
cessaires.
> Mise en place d’un module autonomie pour adultes sur 2 matinées afn de revoir les
techniques d’assurage et pouvoir participer aux créneaux autonomes 
> le Club est porteur des Stages héritages ouvreurs de la FFCAM

Vote 
Suite à la démission de l’ancien bureau, élection du nouveau comité directeur (composé
des mêmes personnes que précédemment) et entrée de Laurent Bourgeois, vote à l’una-
nimité.
Le comité désignera ultérieurement les membres et la constitution du bureau.

La réunion se poursuit par un débat sur la biodiversité des falaises animé par Thomas
Amodéi, botaniste - Manon Chevalier, chargée de mission biodiversité & Natura 2000 au
Parc Naturel du Vercors et Marie Habert, service sport de nature au Département de
l’Isère.
Le tout suivi d’un petit apéro.

Bonne année de grimpe à tous.


